

Nancy Gudehus ist neue Pflegedienstleiterin

Staffelübergabe im Helenenhof: Judith Fredebohm geht nach 31 Jahren im Unternehmen in den Ruhestand

BURGDORF. Das Seniorenpflegeheim Helenenhof in der Weststadt von Burgdorf ist nicht nur ein Zuhause für seine 125 Bewohner, sondern auch berufliche Heimat für über 80 Mitarbeiter. „In der heutigen Zeit ist es selten geworden, dass Arbeitnehmer über Jahrzehnte in einem Unternehmen bleiben. Umso mehr freut es uns, dass wir in unseren Häusern diesem Trend entgegengetreten können“, so läutet Burchard Führer, Geschäftsführer und Gründer der Führer-Gruppe, seit 2007 Trägerin des Helenenhofs, die Vorstellung der neuen Pflegedienstleiterin Nancy Gudehus ein.

Damit nimmt er Bezug auf ihre Vorgängerin Judith Fredebohm, die nach 31 Jahren im Unternehmen in den Ruhestand geht und jetzt sich auf mehr Zeit mit ihren Enkelkindern freut. „Ich danke ihr für ihren jahrzehntelangen Einsatz sowie dem gesamten Team für die Unterstützung und Mitarbeit. Gleichzeitig wünsche ich Frau Gudehus viel Erfolg und Freude mit ihrer neuen Aufga-



Die neue Pflegedienstleiterin Nancy Gudehus (von links), Geschäftsführer Eike Schmedes, Einrichtungsleiterin Ute Litzinger, die stellvertretende Pflegedienstleiterin Ursula Falke-Brandes, Geschäftsführer Burchard Führer und die scheidende Pflegedienstleiterin Judith Fredebohm. Foto: Ramin Faridi

be“, so Führer.

Nancy Gudehus, die die leitende Position zum 1. August übernommen hat, ist seit 2009 im Helenenhof tätig. Hier hat sie ihre

Ausbildung zur Pflegefachkraft absolviert und sich auch zur Pflegedienstleiterin weiterbilden lassen. Sie ist somit ein langjähriges Mitglied des eingespielten

Teams, das sie ab sofort leiten wird. Dazu gehört auch die Einrichtungsleiterin Ute Litzinger, die zeitgleich ihr 35-jähriges Betriebsjubiläum feiert.